

Kleine Sportkonferenz im Dezember 1989 in H O F

Eine kurze Reminiszenz nach 35 Jahren !

Am 16. Dezember 1989 trat in **H O F** die „Kleine Leichtathletik-Sportkonferenz“ zusammen. Initiator und Organisator war vor 35 Jahren der damalige Präsident des Bayerischen Leichtathletik-Verbandes Hartmut Schweitzer (Schwandorf).

Schweitzer hatte gleich nach der Grenzöffnung die Initiative ergriffen und eine Begegnung bayerischer Leichtathletikrepräsentanten mit Vertretern der südlichen DDR-Bezirke in Nordbayern ins Auge gefasst. Schweitzer ist noch heute voll des Lobes über die Stadt Hof, deren damaliger Oberbürgermeister Dieter Döhla unbürokratisch und mit den Mitarbeitern des Sport- und Bäderamtes das ad hoc-Treffen in der Saalestadt ermöglichte.

Wir haben uns in der Konferenz vor 35 Jahren mit den Vertretern der fünf südlichen DDR Bezirke Dresden, Erfurt, Gera, Karl-Marx-Stadt und Suhl offen und freundschaftlich ausgetauscht und auseinandergesetzt, erinnert sich Schweitzer

Als erste Erfolge und konkrete Schritte konnten

z.B. gemeinsame Terminkalender, Leichtathletik-Veranstaltungen in kleinen Schritten auf Vereins- und Bezirksebene, Austausch von Trainern und Kampfrichtern, gemeinsame Trainingslager und vieles mehr vermeldet werden.

Grundtenor war damals: „Was dient uns gemeinsam?“. Das erste Kontaktgespräch in Hof war wegweisend für das Zustandekommen von Leichtathletikbegegnungen zwischen vormals Ost und West auf „mittlerer Ebene“. Von der „Kleinen Sportkonferenz in Hof“ ging Signalwirkung aus, es wurden Weichen für die Zukunft gestellt. Weitere erfolgreiche Gespräche zwischen den „Hofer Teilnehmern“ fanden 1990 in Zeulenroda und in Bad Blankenburg statt. Bei diesen Zusammenkünften konnte schon über gelungene Treffen berichtet werden.

Selbst der BILD (Zeitung) war 1989 ein kurzer Hinweis auf die ‚Hofer Sportkonferenz‘ wert.

Vor 35 Jahren:

Kleine Leichtathletik-Sportkonferenz in **H o f** :: Die Delegierten auf der Stehtribüne am (Hofer) Jahnplatz:



Hintere Reihe von l i n k s :

Harald Janschewski (Bezirksfachausschuss-Vorsitzender Karl-Marx-Stadt), Peter Siebrich (BFA Dresden), Harry Scheffler (BFA Erfurt), Adolf Bruckner (Bezirksvorsitzender Oberpfalz), Werner Kart (BLV-Wettkampfwart), Günter **Schmidt** (Leiter der **LG Hof**), Harald Berger (BFA Suhl),

Vorne v.l.: Alfred **Kotissek** (Bezirksvorsitzender **Oberfranken**), Heidi Pratsch (BLV-Frauenwartin), BLV-Präsident Hartmut Schweitzer, Gudrun Löffler (BFA Gera), Hans Axmann (Bezirksvorsitzender Mittelfranken, Präsident des Europäischen Senioren-Leichtathletik-Verbandes)